

Elternbrief 12
17.06.25

Informationen aus der Grundschule

Liebe Eltern,
heute erreichen Sie wieder einmal ein paar Infos aus der Grundschule.

Spendenkonto für Monika Reetz

Endlich, endlich ist es soweit.....die Zentrale des CJD hat für Monika Reetz ein eigenes Spendenkonto eingerichtet. Alle Geldbeträge, die dort eingehen, kommen nun auch direkt zu Monika Reetz. Es gab zunächst ein Unterkonto des Nothilfestiftungskontos, bei dem aber beim Vergessen des Verwendungszwecks die Spendengelder auf dem regulären Konto gelandet wären. Dank unseres Vorstands wurde es dann möglich gemacht, dass ein komplett eigenes Konto eingerichtet wurde. Vielen Dank dafür an die Zentrale 😊.

Hier kommen nun die Kontodaten:

CJD Nothilfestiftung
IBAN: DE69440400370366320003
BIC: COBADEFFXXX
Commerzbank

Verwendungszweck: Schicksalsschlag Monika Reetz.

Diese Kontoverbindung werden Sie auch zeitnah auf der Homepage finden. Gerade sind wir noch dabei, einen Link zu bekommen und daraus einen QR-Code zu erstellen. Bitte teilen Sie diese Kontodaten gerne, damit möglichst viel Geld für Monika Reetz zusammenkommt und sie sich weiter ein Stück Eigenständigkeit wiedererlangen kann. In der Rehaklinik lernt sie gerade, mit einem Elektrorollstuhl zu fahren. In der nächsten Woche wird sie hoffentlich die vorläufigen Prothesen bekommen, um erste Gehversuche zu unternehmen. Sie ist über diese Fortschritte sehr glücklich und für unser aller Hilfe unendlich dankbar.

Ich danke Ihnen, auch im Namen des gesamten Kollegiums und der Familie Reetz, von ganzem Herzen für Ihre Unterstützung und Ihre Hilfe 😊!

Das ist nicht selbstverständlich – das wissen wir alle. Ich denke aber, dass das gerade unsere Gemeinschaft im CJD ausmacht.

Sportfest am Mittwoch, 18.06.25

Unser morgiges Sportfest, welches ein Pilotprojekt ist, ist nun zu Ende vorbereitet.

Es findet an allen drei Schulen in der Zeit von 8.00h bis 13.00h statt.

Einige Stammgruppen starten an der Grundschule, andere am Gymnasium und wieder andere an der internationalen Schule. Die Kinder werden immer nach einem Block, jeweils in den Pausen, die Schulen wechseln und so jeweils einmal am Vormittag an allen Schulen gewesen sein.

Bei dem Sportfest geht es nicht um einen Wettkampf zwischen einzelnen Kindern, sondern lediglich darum, als Stammgruppe eine gemeinsame Leistung in den unterschiedlichen Disziplinen zu erreichen. Am Ende werden die Ergebnisse der Stammgruppen durch die Sportlehrkräfte ausgewertet und Platzierungen vergeben.

Folgende Disziplinen wird es morgen für alle geben:

- Grundschule/ Schulhöfe: Cup- Staffel, Blinden- Parcours, Seilspringen
- Gymnasium/ Turnhalle: Hockey, Takeshis Castle
- Internationale Schule/ Sportplatz: Werfen, Sprinten, Standweitsprung.

An jeder Schule ist eine Sportlehrkraft als Hauptverantwortliche/r und Ansprechpartner*in. Außerdem gibt es einige Eltern, die an den einzelnen Stationen mit unterstützen. Ein großes Dankeschön für die kurzfristige Unterstützung 😊!

Eltern, die gerne zwischendurch mal vorbeikommen möchte, sind herzlich eingeladen. Das Zuschauen ist grundsätzlich überall möglich, nur NICHT am Gymnasium, da dort die Tribüne aufgrund von Umbaumaßnahmen gesperrt ist.

**WICHTIG: Der Schulranzen bleibt morgen zu Hause!
Dafür kommen Ihre Kinder bitte bereits in Sportsachen, bestenfalls einem Trainingsanzug o.ä., und tragen ihre kurzen Sportsachen darunter.**

Bitte folgendes mitbringen:

- **Rucksack mit Hallenturnschuhen**
- **Brotdose mit ausreichendem Frühstück**
- **Trinkflasche (mindestens eine) – können an den jeweiligen Schulen auch aufgefüllt werden**

Wir freuen uns auf einen sportlichen und erfolgreichen Tag voller Bewegung 😊.

AG-Messe / bunter Nachmittag am Montag, 30.06.25 – Informationen von Frau Brückner

Liebe Eltern,

wir wollen am Montag, 30.06.25 mit Ihnen und Ihren Kindern einen bunten Nachmittag erleben.

Die Jamsession spielt, die Flötenkinder haben einen Auftritt, der Buchclub und die Forscherkids zeigen, was sie im vergangenen Jahr erlebt haben, es gibt schöne Kreativangebote, Hip-Hop und ein kleines Theaterstück...

Dazu stellt sich Kids Athletix vor, ein junger Verein, der unter anderem für jüngere Kinder die Ballschule und für alle Jahrgangsstufen Schwimmkurse anbietet. Neben Info-Material bringen Semi und Anni Boog auch eine Hüpfburg mit!

| | | |
|-----------|---------------------------------|------------------------------|
| 14.00 Uhr | Jamsession | Außenbereich Kastanie Treppe |
| 14.20 Uhr | Buchclub | „E“ |
| 14.35 Uhr | Forscherkids | „F“ |
| 14:50 Uhr | Capoeira | Aula |
| 15.00 Uhr | Flötenkinder | Aula |
| 15.10 Uhr | Hip-Hop | Aula |
| 15.20 Uhr | Theater, Theater | Aula |
| 15.35 Uhr | Tanzeinlage Jonas Herold + Kids | Außenbereich Kastanie Treppe |

Parallel Kreativangebote für kleine und große Bastler*innen auf der „großen Galerie“.

Kaffee, Kuchen und Waffeln (gegen einen kleinen Obolus für das Spendenkonto Monika Reetz) sorgen dafür, dass keine/r hungrig bleiben muss...

Kommen Sie vorbei und genießen Sie mit Ihren Kindern das bunte Programm!

Wir freuen uns auf Sie - herzliche Grüße, Elke Brückner

Nun wünsche ich uns allen eine erlebnisreiche und spannende Woche bei herrlichem Wetter. Sonnige Grüße,



Ulrike Elsner
Schulleiterin